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少し遅くなりましたが、新年おめでとうございます。
旧年中は大変お世話になりました。浦添高校の様子を少し

でも紹介できればと始めたこの“NEXT STAGE！”を今年も読
んでいただきありがとうございます。

ホームページに掲載していることで、たくさんの方々から
励ましの言葉をいただきました。教え子、大学の友人、他校
の校長先生、教育委員会の先生方及び保護者の皆様など「校
長先生読んでますよ。がんばって～！」この言葉に触発され、
さらにやる気100倍です。今年もよろしくお願いします。

～ 集 大 成 の ３ 学 期 ！～
2019年、平成3１年（４月末日まで）の始まりです。
１年生は４月から新たなSTAGEの高校生活を過ごしてきま

した。さまざまなキャリアを積んで、あんなに頼りなかった生
徒達が、いまや浦高を支える原動力になっています。
２年生は、１年生の時のような勢いが少し鈍りかけてきたか

なという印象です。しかし、そうも言ってられません。いよい
よ3年０学期の突入です。現３年生を見れば１年後の自分の姿
も見えてくるはずです。「なりたい自分」の実現のために実行
あるのみです。
３年生は、卒業がいよいよ秒読みになりました。1日１日を

大切にしてほしいです。また、進路未決定組が正念場です。緊
張の連続ですが、力を発揮できるようみんなで応援しています。
特にセンター受験組は焦らず自分を信じてください。
各学年ともに平成30年度の集大成です。日頃の学習、部活

動、行事、各個人で取り組んできたこと全てを総括する大切な
３学期にしてほしいと願っています。 校長

～１月の主な行事～

【大学入試入試センター試験】

19（土）・20（日）

【新人大会】

・サッカー男子

2６日～

・サッカー女子

2６日～

・駅伝

１月20日～（今帰仁村）

【３年学期末考査】
23（水）・24（木）・25（金）

【その他】
高体連那覇支部学級対抗球技大

会、各部活動大会及び発表会など

たくさんの活動が予定されていま

す。どうか会場に足を運び、生徒

たちの応援をよろしくお願いしま

す。 校長

～ 凄いぞ！浦高職員 ～
新年早々すばらしいニュースが

飛び込んできました。
保健体育科の佐平牧夫先生が

“文部科学大臣優秀教職員表彰”
を受賞しました。ご承知の通り、
佐平先生は長年の教職生活でハン
ドボール指導者として超一流の指
導力を発揮し、幾多の大会で優勝
するなど、生徒達と共に活躍して
きました。それが認められたとい
うことはこの上ない喜びです。

昨年度は国語科の長浜杉子先生
が同表彰を受賞し、地理歴史公民
科の瀬良垣世堅先生は沖縄県教職
員表彰を受賞しています。さらに
過去には進路指導主任の内間真理
子先生が文科大臣表彰を受賞して
おります。

その他にも浦高には実績、指導
力の優れた先生方がたくさんいま
す。また、様々な研修や研究を通
し、自らの資質向上を図っていま
す。日々生徒のために学習、生活
指導等に心血を注いでいるので
す。生徒のみなさん、先生方をた
くさん活用してください。浦高の
先生方はまさに知恵の宝庫なので
す。 校長

～･～･～ 時 の 言 葉 ～･～･～
「こっち（大リーグ）に来ることじゃなく、

結果を出すことが目標」

菊池雄星（大リーガー）

大リーグ、マリナーズへの入団記者会見での言葉。英語での
質問にはほとんど英語で答えたという。「いつか世界一の舞台に
いる選手達と英語で話をしたいと高校時代から思っていたので、
少しずつ勉強していた」とも語っている。目標があるというこ
とは、思想や行動に表れると改めて考えさせられた。 校長

* * * 校 長 雑 感 * * *
昔は激しく走っていたが、ちょうど５年前に膝を痛めて走れ

なくなった。良くなったと思って走ったらまた痛め、その繰り
返しである。そこでウォーキングに切り替えたが、どうも高齢
の年寄りみたいでイヤだ。大晦日に“来たる平成31年は毎朝５
時に起きて30分走る”と決意した。翌朝寝坊した。なんとも情
けない話である・・・。でも２日からは実行している。


